

Zaragoza, 19 de marzo de 2020

Querido/a estudiante,

La universidad y su alumnado siempre habéis sido ejemplo de solidaridad y de vanguardia para nuestra Comunidad Autónoma. La energía de los más jóvenes y la predisposición de la universidad para estar a la altura de las necesidades de su tiempo ha sido un mantra en nuestra historia. Y volvemos a ver que, esta vez, no va a ser menos.

Sé que te has inscrito como voluntario en estos días difíciles y quiero darte personalmente las gracias. Ser voluntario o voluntaria es compartir con los otros, dar apoyo de la mejor manera que puedas.

Tu predisposición a cooperar con los servicios sanitarios de nuestra comunidad en estos momentos tan críticos, demuestra que la gente joven y la universidad estáis sabiendo leer las necesidades del momento. Tu gesto es una prueba de que la vida se vuelve pequeña si no se comparte.

Tu gesto me emociona y me llena de orgullo como Consejera de Universidad, por eso quiero expresarte mi más sincero agradecimiento. Gracias por dar tu tiempo y tu conocimiento, por poner el corazón en todas las importantes labores que a partir de ahora desempeñarás.

Querido/a voluntario/a, desearte la mejor de las suertes, sé que juntos somos más fuertes. Vuestra colaboración en estos días multiplicará el éxito de esta batalla en la que estamos inmersos. Tu esfuerzo estoy segura de que merecerá la pena.



Maru Díaz Calvo

Consejera de Ciencia, Universidad y Sociedad del Conocimiento